

小学校楽しみ~♪

3月5日(火) ひまわり組

~新一年生を迎える会に参加しました~

蓮代寺小学校の一年生との交流会へ行ってきました。「〇〇くんと一緒に遊びたい!」と、昨年度まで一緒に過ごしていた一つ年上のお兄さんやお姉さんに会えるのを楽しみにしながら向かいましたよ。

小学校に着くと玄関で一年生達が待っていてくれて、教室まで案内してくれました。久しぶりに顔を合わせ「あ!〇〇~!」と一年生達に声をかけてもらい、とても嬉しそうな子ども達。会が始まると、一年生達が小学校のことを紹介してくれたり、できるようになったことを披露してくれたりしました。鍵盤ハーモニカできらきらぼしを演奏する様子や、漢字を描く様子を見て、「すごい!!」と、思わず拍手しながら見ていましたよ。その後は、『さかなつり』『むかしあそび』『どんぐりまらかす』の3つのコーナーで遊びました。どのコーナーでも一年生達が優しく遊び方を説明してくれて、ひまわり組の子ども達も嬉しそうに参加していました。「一年生になったら、僕も計算カードやってみたい!」「けん玉、すごかったなぁ~!」「小学校楽しみ!」と、期待が更に膨らんだようです♪





小学校まで頑張って歩いたよ! 楽しみ~!

むかしあそびのコーナーで、 けんもに挑衅したより



一年生達が手作りのしおりをプレゼントしてくれました。カバンに入れて持ち帰りますので、お家で使って下さいね。